

18.09.2018

Alkoholisierte Jugendliche beschäftigen KVD

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) wurde am Samstag, 15. September 2018, am späten Abend zu einem Einsatz in West gerufen. Die Rettungsleitstelle bat um Hilfe, da eine Rettungswagenbesatzung Probleme mit alkoholisierten Jugendlichen habe. Vor Ort stellte sich heraus, dass zwei 15 und 16 Jahre alte Jungen auf einem Spielplatz eine große Menge an Alkohol konsumiert hatten. Eine Anwohnerin, deren Sohn die beiden kannte, hatte Mitleid und nahm die stark alkoholisierten Jugendlichen mit in ihre Wohnung. Dort begann der Jüngere sich zu übergeben, woraufhin die Frau den Rettungsdienst alarmierte. Als der KVD eintraf, befand sich dieser Jugendliche bereits im Rettungswagen und war nicht mehr ansprechbar. Er wurde vom Rettungsdienst ins St. Annastifts Krankenhaus gebracht. Der zweite Jugendliche hatte die Rettungssanitäter verbal beschimpft und sich nicht medizinisch versorgen lassen. Um ihn kümmerte sich nun die KVD-Streife, die den Jungen nach Hause fuhr und an seine Mutter übergab.